

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Aktif Sambangi Warga Melalui DDS

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 30, 2023 - 14:57



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Aktif Sambangi Warga Melalui DDS

Sukabumi, 30 November 2023 - Kapolsek Kalapanunggal dengan penuh hormat melaporkan kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Briptu Galih, kepada Yth. Kapolres

Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 30 November 2023, dimulai pukul 10.30 Wib di Kp. Manglad Rt.012/005 Desa Kalapanunggal Kec. Kalapanunggal.

Dalam laporan tersebut, Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Briptu Galih, melaksanakan kegiatan Sambang Desa sekaligus Door To Door System (DDS) dengan warga. Selama kegiatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, yaitu "Aa Dede" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Briptu Galih memberi ruang kepada warga Desa Kalapanunggal untuk menyampaikan segala bentuk curhatan, saran, dan kritik membangun. Hal ini diharapkan dapat menjadi masukan bagi Polri untuk bekerja lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Masyarakat diminta berperan aktif dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan masing-masing untuk menjaga Kamtibmas.
2. Apabila mengetahui atau ada indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), seperti adanya Calo Tenaga Kerja dengan modus merekrut Tenaga Kerja untuk diberangkatkan ke luar negeri dengan janji gaji besar, segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas.
3. Masyarakat diminta segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui Nomor Handphone yang sudah diberikan.

Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang telah dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Briptu Galih. "Kegiatan DDS ini memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat. Kami berharap sinergi ini dapat terus terjalin untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan bersinergi," ujar Kapolres Sukabumi.